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 ملخص

  فى تعيةم اتيغ  تتعيةمةّ لاتوسةي  ا  اتمرتوف أفلبـاستخداـ  " يعنواف ىذا اتبحث اتعيمى
سلبمة  لإانوي  ااتعاشر في الددرس  اتثّ  ب اتصفّ ستماع تطلّب لإمهارة ا تتحستُ  اتعريةّ 

 قسم ، ٕٖٜٕٕٕٔٓٔٓٔ: رقم اتقةد  ، نهاي  اتصالح  تولتب" كفُ لاديرملأالحمومة  ا
الإسلبمة   الله رحم  عيي دسةّ  جامع  ، اتتًية ,ك عيوـ  اتتًية  لية  ، اتعرية  اتيغ  تعيةم

 اجستتَالد.الحج ، فاتدلتور خاز : الدشرؼ ، جونجتوتونج ا الحمومة 

 الاستماع مهارة ، اتمرتوف أفلبـ استخداـ ، اتعرية  اتيغ : الرئيسية الكلمة 

 اتيغ .  اتتعيةمة  الدؤسسات لستيف في تدريسها يتم أجنبة  تغ  ىي اتعرية  اتيغ  
 ، كاسع نطاؽ عيى دراستها بست اتتي الأجنبة  اتيغات ألثر من كاحدة ىي اتعرية 
 الحركؼ من الخاص نظامها تديها اتتي اتعافَ في اتيغات إحدل أيضنا ىي كاتعرية 

الددرس  اتثانوي  الإسلبمة   في اتدراسة  الدواد إحدل ىي اتعرية  اتيغ .  كالأصوات
 كهما ، اتعرية  اتيغ  تعيم في مراعاتهما يجب شةواف ىناؾ.  الحمومة  الأكفُ لاديرم

مهارة  من الدهارم الجانب كيتموف.  اتعرية  تيغ  اتداعم  كاتعناصر الدهارة جوانب
 ىي اتيغ  عناصر يةنما. اتمتاي  كمهارة اتقراءة، كمهارة اتملبـ، كمهارة الاستماع،

 .كالدفردات الأشواتك  اتقواعد

   يوسائللةف استعداد الدعيم بذاه تعيم اتيغ  اتعريةّ (ٔ: مسائل البحث ىي
سلبمة  لإ  اانويلددرس  اتثّ بااتعاشر  تيصفّ  تتحستُ مهارة الإستماع اتمارتوف اتفلبـ

أفلبـ  ل  باستخداـ كسائعيم اتيغ  اتعريةّ ق تةلةف تطب(ٕكفُ لاديرم؟لأالحمومة  ا
سلبمة  الحمومة  لإانوي  الددرس  اتثّ بااتعاشر  تيصفّ  تتحستُ مهارة الإستماع اتمرتوف

 أفلبـ لباستخداـ كسائتعيم اتيغ  اتعرية  فى ب لةف استجاي  اتطلبّ (ٖكفُ لاديرم؟لأا
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سلبمة  الحمومة  لإلددرس  اتثانوي  ابااتعاشر  تيصفّ تتحستُ مهارة الإستماع اتمرتوف 
 كفُ لاديرم؟لأا

 تصمةم ذك نوعي منهج ىو اتبحث ىذا في الدستخدـ الدنهج: البحث منهج
 بريةل تقنةات.  اتبةانات جمع في كاتتوثةق كالدقايلبت الدلبحظ   حثااتب استخدـ.  كصفي

 من اتبةانات صح  اختبار إجراء تم.  كعرضها اتبةانات تقيةل ىي الدستخدم  اتبةانات
 .كالدناقش  اتتثيةث كطرؽ ، الحضور كقت بسديد خلبؿ

 ارةمه تتحستُ اتعرية  اتمرتوف أفلبـ كسائل استخداـ تنفةذ عمية ( ٔ:  البحث نتائج 
 كىيانوي  الإسلبمة  الحمومة  الأكفِ لاديرم الددرس  اتثّ اتصفّ اتعاشر  تطلّبب الإستماع

 لرتوف أفلبـ مقاطع كإعداد ، اتتقةةم مع  اتتعيةمةّ  الدواد كإعداد ، اتدركس خطط بذمةع
 الافتتاحة  توفتَ ىي كالخطوات( ٕ. LCDعرض أجهزة ك ، اتصوت كممبرات ، عرية 

 اتةوـ في الدعطاة الدادة كيمرر اتطلبب حضور الدعيم يأخذ ، دراستها الدراد الدادة كلذتك
 لخابس  شرح تقدنً إفُ بالإضاف .  اتدرس إغلبؽ قبل يومة  كاجبات الدعيم يعطي ، اتسايق
 تزيادة اتمارتوف أفلبـ كسائل باستخداـ اتعرية  اتيغ  تتعيم اتطلبب استجاي ( ٖ. الدادة
 أعلبه اتشرح عيى يناءن .  اتمرتوف أفلبـ كسائل عبر تداكتو يتم اتذم ما. الاستماع مهارة

 تعيم عمية  في كاستجاي  إيجابي تأثتَ تواتمرتوف  أفلبـ كسائل استخداـ أف يعتٍ ىذا ،
 في كاضحتُ يمونوا فَ اتذين اتطلبب يعض أيضنا ىناؾ لاف ، ذتك كمع.  اتعرية  اتيغ 

 .اتعرية  افلبـ لرتوف اتيغ  إفُ الاستماع
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ABSTRACT 

 Skripsi dengan judul " Penggunaan media film kartun bahasa arab 

untuk meningkatkan maharoh istima' kelas 10 MAN 1 Kediri " ditulis oleh 

Nihayatus Sholikah, NIM : 12202193012, Jurusan Pendidikan Bahasa Arab, 

Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, Dosen Pembimbing : Dr. H. Kojin,. M.A 

Kata kunci :  Bahasa Arab, Penggunaan Media Film Kartun, 

Keterampilan Menyimak 

Bahasa Arab merupakan salah satu bahasa asing yang telah diajarkan di 

berbagai lembaga pendidikan. Bahasa Arab menjadi salah satu bahasa asing yang 

banyak dipelajari, bahasa Arab juga merupakan salah satu bahasa di dunia yang 

mempunyai sistem huruf dan bunyi tersendiri. Bahasa arab merupakan salah satu 

mata pelajaran di MAN 1 Kediri. Terdapat dua hal yang harus diperhatikan dalam 

pembelajaran bahasa Arab, yaitu aspek keterampilan dan unsur pendukung bahasa 

Arab. Aspek keterampilan terdiri dari keterampilan menyimak (maharah al-

istima’), keterampilan berbicara (maharah al-kalam), keterampilan membaca 

(maharah al-qira’ah), dan keterampilan menulis (maharah al-kitabah). Sedangkan 

unsur bahasa yaitu tata bahasa (al-qawaid), ilmu bunyi (al-ashwat) dan kosakata 

(al-mufradat).  

 Rumusan Masalah : 1) Bagaimana persiapan guru dalam pembelajaran 

bahasa arab dengan media film kartun untuk kelas sepuluh di MAN 1 Kediri? 2) 

Bagaimana penerapan maharoh istima' bahasa arab dengan menggunakan media 

film kartun untuk kelas sepuluh di MAN 1 Kediri? 3) Bagaimana respon siswa-

siswa dalam pembelajaran bahasa arab menggunakan media film kartun kelas 

sepuluh di MAN 1 Kediri? 

 Jenis Penelitian : Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

pendekatan kualitatif dengan desain deskriptif. Peneliti menggunakan observasi, 

wawancara, dan dokumentasi dalam pengumpulan data. Teknis analisis data yang 

digunakan adalah reduksi data, penyajian data dan deduksi. Uji keabsahan data 

dilakukan dengan perpanjangan waktu kehadiran, metode triangulasi dan diskusi. 

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa 1)proses pelaksanaan 

penggunaan media film kartun bahasa arab untuk meningkatkan maharoh istima' 

kelas 10 MAN 1 Kediri yaitu, menyusun RPP, menyiapkan bahan ajar beserta 

evaluasi, menyiapkan video kartun bahasa arab, spiker dan Lcd proyektor.2)  

langkah-langkah nya yaitu memberikan pembukaan sekaligus materi yang akan 

dipelajari, guru mengabsen siswa-siswa serta mengulang materi yang di berikan 

pada hari sebelumnya, guru memberikan tugas harian sebelum menutup 

pembelajaran. Serta memberikan penjelasan kesimpulan materi.3)Respon siswa 

terhadap pembelajaran bahasa arab dengan media film kartun untuk meningkatkan 
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maharoh istima' adalah respon yang positif mereka menjadi lebih mudah 

menangkap apa yang dipercakapan melalui media film kartun tersebut. 

Berdasarkan Penjelasan di atas, hal ini berarti penggunaan media kartun, 

membawa pengaruh dan tanggapan positif dalam proses pembelajaran bahasa 

arab. Akan tetapi ada juga beberapa siswa yang kurang jelas dalam menyimak 

film kartun bahasa arab tersebut. 
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ABSTRACT 

Thesis entitled "The using of Arabic cartoon movie media to improve listening 

skills class 10 senior high school 1 Kediri" was written by Nihayatus Sholikah, 

with registration number 12202193012, Department of Arabic Education, Faculty 

of Tarbiyah and Teacher Training of State islamic University sayyid ali 

rahmatullah Tulungagung, guided :  Dr.  H. Kojin,.  M.A 

Keywords: Arabic Language, Using Cartoon Movie Media, Listening 

Skills 

Arabic is a foreign language that has been taught in various educational 

institutions.  Arabic is one of the most widely studied foreign languages, Arabic is 

also one of the languages in the world that has its own system of letters and 

sounds.  Arabic is one of the subjects at senior high school 1 Kediri.  There are 

two things that must be considered in learning Arabic, namely aspects of skills 

and supporting elements of Arabic.  The skill aspect consists of listening skills, 

speaking skills, reading skills, and writing skills. While the elements of language 

are grammar, sound science and vocabulary. 

The problem of Research : 1) How is the preparation of the teacher in 

learning Arabic using cartoon films for tenth graders at senior high school 1 

Kediri?  2) How is the application of maharoh istima' in Arabic using cartoon 

movie for tenth graders at senior high school 1 Kediri?  3) What is the response of 

students in learning Arabic using tenth grade cartoon movie at senior high school 

1 Kediri? 

Type of Research: The approach used in this research is a qualitative 

approach with a descriptive design.  Researchers used observation, interviews, 

and documentation in collecting data.  The data analysis techniques used are data 

reduction, data presentation and deduction.  The data validity test was carried out 

by extending the time of attendance, triangulation and discussion methods. 

Result of the study : 1) the process of implementing the use of Arabic 

cartoon film media to improve maharoh istima' class 10 senior high school 1 

Kediri namely, compiling lesson plans, preparing teaching materials along with 

evaluation, preparing Arabic cartoon videos, speakers and LCD projectors.  2) 

And the steps are to provide an opening as well as the material to be studied, the 

teacher takes attendance of the students and repeats the material given the 

previous day, the teacher gives daily assignments before closing the lesson.  As 

well as providing an explanation of the conclusion of the material. 3) Student 

responses to learning Arabic with cartoon movie media to increase maharoh 

istima' With the use of this media the response that students get is a positive 

response they make it easier to capture what is being spoken through the cartoon 



 

 ن‌

 

film media.  Based on the explanation above, this means that the use of cartoon 

media brings positive influence and responses in the process of learning Arabic.  

However, there were also some students who were unclear in listening to the 

Arabic cartoon. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


